

できました!!

R6. 1. 12 (金) さくら組 クラス懇談会号

☆心と体が大きく成長しました☆

情緒

- ・4月当初はまだまだ甘えたい気持ちが強い子ども達でしたが、様々な経験を重ねて、自信を持って意欲的に保育園生活を楽しんでいます。新しいものに果敢に挑戦し、自分で切り開こうとするたくましさも育ってきました。

健康

- ・健康で衛生的な過ごし方が身に付き、自分から進んで身の回りの後始末をしています。自分の体調の変化に気づき、保育者に伝えられるようになりました。また、活動的に過ごす中で体力が増進すると共に、運動能力（持久力、俊敏性、バランス）に大きな成長が見られます。

人間関係

- ・様々な遊びの中で友達関係に深まりが見られ、遊びの幅にも広がりが見られます。友達と協力や衝突を繰り返す中で、その都度考え、自分達で問題を解決しようとする様になりました。そして、友達と自分の違いに気づき、お互いを認め合い、一緒に過ごす楽しさを共感し合えるようになっていきます。

環境

- ・四季を五感で感じ、季節の自然物を使って工夫して遊ぶ中で、科学の芽が自然と育まれてきています。東成瀬ならではの豊かな自然は、子ども達に命の尊さを教え、心身の育みや感受性を高めてくれます。

言葉

- ・言葉が見つからず、思いを上手く伝えられない事もありましたが、今では自分の考えを伝え、友達との関わりを楽しんでいます。豊かな言葉と共に、遊びが面白く展開していく姿が見られます。その中で、相手の思いを知り、自分の思いを伝える意志の疎通ができるようになり、交流に広がりが見られます。

表現

- ・リズム遊びだけでなく、絵画、制作の面でも個々の表現がダイナミックで個性豊かになってきました。様々な用具や道具、素材、自然物を使って子ども達のイメージは無限に広がり、潜在能力の高さを感じることが出来ます。

今後ともよろしくお願ひします!